

## Lettre aux amis de la Fondation Anizan

### *L'accueil, l'éducation, la nourriture avec les défavorisés*

Faire face au changement climatique, œuvrer pour la paix, développer la fraternité, assurer l'accès à l'éducation et la protection des plus vulnérables sont quelques-uns des défis auxquels notre monde est confronté. Depuis sa création la Fondation Anizan, avec l'aide de ses donateurs, participe au financement de projets pour agir face à ces défis. Certes les projets peuvent paraître peu face aux besoins mais n'oublions pas que la multitude des « petits projets » permet à une multitude de personnes d'avoir une vie meilleure.

Les femmes, et à travers elles leurs enfants, sont trop souvent les plus exposées au dysfonctionnement du monde. Pour cela, au Portugal, l'association « Obra Social Jean Emile Anizan » a pu équiper un lieu d'accueil pour les femmes victimes de divers types de violence. Si l'éducation constitue la nourriture de l'esprit, elle doit aller de concert avec un accès à une alimentation préparée et prise dans de bonnes conditions. Le projet de cantine du groupe scolaire Michel Gobin à Brazzaville s'inscrit dans cette démarche.

Rappelons qu'« abritée » par la fondation Caritas France, la fondation Anizan bénéficie pleinement de l'expertise et du soutien de cette dernière. N'hésitez pas à diffuser autour de vous cette newsletter. N'oublions pas que les projets ne se concrétisent que grâce à votre soutien et l'ensemble des acteurs vous en remercie.

Pour la fondation Anizan : Philippe Cloarec

### Avec « Halage » culture et vente de fleurs



L'association Halage est née grâce à l'initiative de citoyens sur le territoire de l'Île St Denis, à deux pas du village olympique. Halage est une structure d'insertion par l'activité économique spécialisée dans la production de fleurs et l'entretien des espaces verts.

L'objectif de Halage, c'est « réhabiliter les friches en réhabilitant les êtres humains. »

La Fondation Anizan, avec Caritas France, soutient le développement de projets à fort impact écologique qui associent les personnes les plus démunies dans la culture des fleurs. Nous avons donc décidé de collaborer avec Halage en apportant un soutien financier qui permet le développement des capacités et des talents.



*La **Fondation Anizan**, créée en 2011 sous l'égide de la Fondation Caritas France, contribue aux projets sociaux et éducatifs proposés par les Fils de la Charité dans l'esprit de leur fondateur Jean-Emile Anizan qui les incite à répondre « **aux besoins perpétuels du peuple** ».*

*Vous pouvez aider la Fondation Anizan par vos dons bénéficiant de déductions fiscales.*

*Informations complémentaires et dons sécurisés en ligne sur le site des Fils de la Charité.*

## Cantine pour le complexe scolaire Michel Gobin

Les élèves se nourrissent aux heures de pause avec des aliments vendus dans la rue. La qualité n'est pas garantie et cela se termine parfois à l'hôpital pour des intoxications alimentaires.

Vu l'insécurité qui règne autour des écoles du Congo avec des bandes qui menacent les élèves, nos élèves sont souvent agressés et parfois blessés dans la rue aux heures de pause, à la recherche de quoi manger. Ces événements nous coûtent de vifs reproches de la part des parents.



P. Arnaud visite le chantier de la cantine



Entrée des élèves pour la cantine

Ainsi, pour des raisons hygiéniques, sanitaires et sécuritaires, nous avons pensé avec la nouvelle équipe de direction de l'école Michel Gobin ouvrir une cantine scolaire. Nous devons compléter le matériel existant avec quelques tables et chaises, congélateur, frigo, cuisinière, micro-onde...

Avec la cantine dans nos murs, nous voulons améliorer la sécurité des élèves, fournir une alimentation saine et renforcer les liens de fraternité entre les élèves et le personnel.

## Au Portugal le centre social Jean-Emile Anizan s'équipe



Au Portugal le centre social Jean-Emile Anizan améliore l'entretien du site ainsi que les équipements nécessaires aux activités. L'œuvre sociale a comme objectif principal l'accueil, la protection et le suivi des femmes victimes de divers types de violences, avec ou sans enfants, en leur offrant un hébergement sécurisé et protégé, ainsi que des moyens nécessaires pour élaborer et mettre en œuvre un nouveau projet de vie. La Fondation Anizan soutient ce projet qui permet à des femmes de retrouver leur dignité.

## La Fondation Caritas France fête ses 15 ans



Le 16 juin 2009, nous lançons la Fondation Caritas France à l'initiative du Secours Catholique – Caritas France. 15 ans plus tard, la Fondation Caritas a ouvert un chemin en abritant de nombreuses Fondations comme la nôtre et permettant ainsi de soutenir des projets sociaux dans divers pays. Merci !



*Poursuivons nos efforts de solidarité internationale avec la Fondation ANIZAN*

Nom et prénom.....

Adresse.....

Code Postal..... Ville.....

Email :..... Téléphone.....

Je fais un chèque de : .....€

Ou je fais un don en ligne : <https://www.fondationcaritasfrance.org/fondations/fondation-anizan/>

A l'ordre de la Fondation Anizan: 22 rue de l'Abbé Derry - 92130 Issy-les-Moulineaux